

COLECCIÓN BEIC - BIBLIOTECA ELECTRÓNICA DE INFORMACIÓN CIENTÍFICA



Es la plataforma integrada basada en la Web que indiza a más de 8.600 revistas, ofreciendo a todos los profesionales de la investigación científica y académica, la forma más sencilla de adquirir y administrar información sobre investigaciones en un único y práctico punto de acceso.



Science Direct es un servicio que ofrece acceso al texto completo de alrededor de 1.700 publicaciones periódicas en las áreas científica, médica y técnica pertenecientes al Grupo Elsevier.



La colección provee acceso a las publicaciones en texto completo de la American Chemical Society y ACS Legacy Archives (Archivo Retrospectivo).



Annual Reviews provee acceso a 36 series en texto completo y a su "Archivo Retrospectivo" en formato PDF o HTML. Entrega a los investigadores, docentes y profesionales un recurso académico que sintetiza la información de distintas disciplinas.



La colección Springer abarca alrededor de 1.300 publicaciones periódicas. El rango disciplinario de la colección incluye ciencia, medicina y tecnología.



Nature Magazine y a sus 30 revistas asociadas NPG disponibles en texto completo. Nature es una de las publicaciones científicas más apreciadas por la comunidad de investigadores debido al alto factor de impacto de sus artículos.



Cuenta con una colección de 258 publicaciones periódicas. Cobertura temática: Humanidades, leyes, ciencias de la vida, matemáticas y ciencias físicas, medicina y ciencias sociales. Cobertura retrospectiva desde 1996.



Plataforma que proporciona acceso desde 1997 hasta la edición actual. Los archivos digitales están totalmente integrados con el contenido actual de la ciencia que hace que sea más fácil la búsqueda de toda la colección.

Wiley Online Library

La colección multidisciplinaria Wiley-Blackwell, creada a partir de la fusión de las colecciones Blackwell Sinergy y Wiley Interscience en junio de 2008, ofrece más 3.000.000 de artículos incluidos en 1.400 revistas.

COLECCIÓN UNAP - UNIVERSIDAD ARTURO PRAT



Scopus

Scopus es una base de datos de referencias bibliográficas y citas de la empresa Elsevier, de la literatura peer review y contenido Web de calidad, con herramientas para el seguimiento, análisis y visualización de la investigación.

ProQuest
ProQuest
Central

Plataforma multidisciplinaria de investigación y aprendizaje que abarca más de 170 disciplinas incluyendo negocios, medicina, ciencia, tecnología, ciencias sociales, artes, arquitectura, lengua, religión y filosofía. La aplicación comprende más de 18.000 revistas en texto completo; así como noticias, estudios de casos, informes de mercado y casos de negocios.

THOMSON REUTERS
CHECKPOINT

Es una plataforma especializada en las áreas fundamentales del sistema tributario, influye oficios, circulares, resoluciones, legislación aplicada vigente y jurisprudencia judicial dispuesto especialmente para el estudio, análisis y trabajo profesional.



THOMSON REUTERS
PROVIEW



THOMSON REUTERS
WESTLAW™

ClinicalKey® Student

eLibro

La base de datos Diario Oficial Electrónico ofrece acceso a Normas generales, normas particulares y sociedades, publicaciones judiciales, avisos, legislación y jurisprudencia actualizada.

Es un amplio fondo documental de publicaciones, monografías, códigos y revistas disponibles a través de la aplicación de Thompson Reuters diseñada exclusivamente para la consulta de libros electrónicos con innovación y conocimiento jurídico.

Editorial Tirant Lo Blanch ha desarrollado una base de datos de recursos jurídicos para América Latina, España y Portugal. Con un sistema de búsqueda intuitivo, con información nacional e internacional en Jurisprudencia, Legislación, Diario Oficial, Esquemas Procesales y Sustantivos, Formularios, Doctrina y Biblioteca Virtual.

Plataforma online que ofrece jurisprudencia judicial, jurisprudencia administrativa, doctrina y legislación analizada y relacionada entre sí. Dentro de su legislación, incluye la Constitución Política de la República y los códigos de la República relacionados con jurisprudencia y doctrina nacional e internacional, formularios procesales, contractuales y corporativos entre otros.

ClinicalKey Student es una plataforma educativa interactiva que te proporciona acceso a las taxonomías enfermeras NANDA-I, NIC y NOC, además de una sugerencia de vínculos entre ellas para apoyar el aprendizaje y la práctica del proceso enfermero.

Plataforma que ofrece en línea acceso a libros electrónicos a texto completo de ámbito interdisciplinario, con cobertura en todas las áreas del conocimiento.